

UDS

Mayreni Morales Perez
Administracion Financiera
Ivan Alexis Rivas
Contaduria Publica y Finanzas
7to cuatrimestre



1.1 CONCEPTO, NATURALEZA E IMPORTANCIA DE LA ADMINISTRACION

Se puede conceptuar a la administración como el esfuerzo humano coordinado para obtener la optimización de los todos los recursos a través del proceso administrativo, a fin de lograr los objetivos constitucionales. Es la dirección eficaz de las actividades y la colaboración de otras personas para obtener determinados resultados Es una ciencia social que persigue la satisfacción de objetivos institucionales por medio de una estructura y a través del esfuerzo humano coordinado Administración es el proceso de llevar a cabo las actividades eficientemente con personas y por medio de ellas". Se observa que esta definición de administración se basa en la definición etimológica y que agrega la noción de proceso, que implica las actividades que corresponde desempeñar al administrador. La Administración es un proceso muy particular consistente en las actividades de planeación, organización, ejecución y control desempeñadas para determinar y alcanzar los objetivos señalados, con el uso de seres humanos y otros recursos es el proceso de planificar, organizar, dirigir y controlar los esfuerzos de los miembros de una organización y de utilizar todos los demás recursos para alcanzar metas declaradas. La definición de stoner es aún más completa ya que además de señalar las actividades administrativas, menciona el objeto de la administración. Su principal limitación es que habla de alcanzar metas declaradas, cuando en realidad la fijación y cambio de objetivos es una de las actividades fundamentales de la administración.

1.2 DEFINICIÓN DE FINANZAS

Las finanzas son una rama de la administración que trata el tema relacionado con la obtención y gestión del dinero, recursos o capital por parte de una persona o empresa. Las finanzas se refieren a la forma cómo se obtienen los recursos, a la forma cómo se gastan o consumen, a la forma cómo se invierten, pierden o rentabilizan. Por lo tanto, el concepto ampliado de finanzas es el de una ciencia que, utilizando modelos matemáticos brinda las herramientas para optimizar los recursos materiales de las empresas y de las personas. Es el conjunto de actividades que una persona y/o empresa debe llevar a cabo para la acumulación de riquezas. Estudia los mercados de dinero, la obtención de recursos, formas de ahorro e inversión. Podemos decir que es una rama de la economía que tiene que ver con cómo se obtiene y gestiona el dinero.

1.3 ELEMENTOS ESENCIALES DE LA PLANEACION

Esta es la función de la planeación, la base de todas las funciones gerenciales que consiste en seleccionar misiones y objetivos, y decidir sobre las acciones necesarias para lograrlos; requiere tomar decisiones, es decir, elegir una acción entre varias alternativas, de manera que los planes proporcionen un enfoque racional para alcanzar los objetivos preseleccionados. En los elementos esenciales Tienes 8 tipos

de planes Como son : misión y propósito , esta se encarga de a generar vienes , bienestares y a la producción de servicios También está la segunda que es objetivos o metas

Esta se encarga de dirigir las planeaciones de dichas finanzas. La tercera es estrategia Estrategia era utilizada para tener un mejor rendimiento para la empresa , era una parte de reflexión para verificar las problemáticas de las empresas y se buscaba dicha estrategia para tener un mejor desempeño .

Políticas son las leyes internas que se deben de llevar acabo en una empresa , para que se pueda manejar con un orden y un mejor desempeño. Políticas son las leyes internas que se deben de llevar acabo en una empresa , para que se pueda manejar con un orden y un mejor desempeño. Procedimientos Es el proceso que se debe de llevar en un orden para tener mejores resultados en las actividades a un futuro Reglas Son el proceso de decisiones que se deben de llevar acabo con las políticas Para tener una mejor orientación y tener un mejor orden en la actividades . Programa Es proceso donde ayuda a tener una mejor estabilidad , mejores metas y menos riegos a futuros El programa es el principal medio para llevar a cabo una estabilidad financiera Un presupuesto es un plan financiero que estima los ingresos y gastos de una persona, empresa o entidad durante un período específico, normalmente un año. Es una herramienta fundamental para la gestión financiera, ya que ayuda a planificar y controlar el uso de los recursos económicos.

1.4 INTEGRACIÓN CON LA ADMINISTRACIÓN

Ciencia que tiene por objeto coordinar los recursos humanos, técnicos y financieros de un organismo social público o privado, para lograr óptimos resultados de operación y eficiencia. Elementos del proceso administrativo: planeación, organización, dirección y control

• Planeación.- Seleccionar, entre diversas alternativas, las más convenientes para cumplir

los objetivos de un organismo social, requiriendo un análisis cuidadoso del pasado y del

presente, así como una provisión técnica del futuro.

• Organización.- Agrupación de actividades necesarias para alcanzar los objetivos sociales,

señalando las responsabilidades, el ejercicio de la autoridad y la creación del orden.

• Dirección.- Dotar a los organismos sociales de los recursos humanos, técnicos y materiales que se requieren. Lograr que se lleven a cabo las actividades por medio de la

motivación, comunicación y supervisión.

• Control.- Actividad mediante la cual, quien administra, se cerciora de que las cosas se

hagan cuándo, cómo, dónde, por quién y con el material que se planeó.

Es una

fase de la administración general que tiene por objeto maximizar el patrimonio de una empresa, mediante la obtención de recursos financieros por aportaciones de capital u obtención de créditos, su correcto manejo y aplicación, así como la coordinación eficiente del capital de trabajo, inversiones, resultados y presentación e interpretación de información para tomar decisiones acertadas.

1.5 PRONOSTICO FINANCIERO

Los pronósticos financieros te permiten llevar un control de las finanzas de tu negocio, prever diferentes circunstancias y estar preparado para reaccionar de manera oportuna. Los pronósticos financieros pueden ser a corto, mediano o largo plazo y se enfocan en predecir los ingresos esperados por ventas, las utilidades previstas y el flujo de caja anticipado. Los pronósticos financieros pueden ser a corto, mediano o largo plazo y se enfocan en predecir los ingresos esperados por ventas, las utilidades previstas y el flujo de cajas anticipado. Los pronósticos financieros son predicciones de futuro del comportamiento de las empresas, normalmente a nivel de ingresos por ventas o ganancias (rentabilidad). Se pueden realizar pronósticos a corto medio o largo plazo en circunstancias parecidas a las actuales o simular diferentes contextos o entornos: crisis financiera, situación de la empresa en el caso que se realizasen determinadas inversiones o cambios importantes de logística o producción, etc.

Dichos temas son de suma importancia en la actualidad e indagar un poco más sobre ello nos permite entender un poco mejor cómo se manejan las finanzas en nuestro día a día porque sin darnos cuenta son cosas que nos involucra y manejamos en la vida cotidiana de todas las personas

REFERENCIAS ANTOLOGÍA UDS